

Se acordó reunión de cancilleres

Nicaragua podría retirar demanda contra Honduras

La reunión de cancilleres centroamericanos que se acaba de celebrar en Tegucigalpa, Honduras, terminó antes de lo previsto, sin que al parecer se alcanzaran acuerdos significativos para la paz del istmo.

Conforme lo había informado el canciller costarricense, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, este nuevo encuentro de los jefes de la diplomacia de los países centroamericanos, se mantendría hasta hoy, pero, la misma fue suspendida prácticamente en el primer día de conversaciones, cuando se anunció que los cancilleres de Nicaragua y El Salvador, tenían que regresar a sus respectivas naciones con carácter de urgencia.

En estas condiciones, sin la presencia de los representantes de dos países, no tenía objetivos positivos la reunión, como lo señaló Madrigal Nieto.

RETIRO DE LA DEMANDA NICARAGUENSE

Prácticamente lo único importante ocurrido en esta reunión de cancilleres del área, fue el sondeo en forma más amplia, sobre las posibilidades de que Nicaragua retire la demanda que tiene planteada contra Honduras, ante la Corte Internacional de la Haya.

Nuestro canciller, dijo que este sería un acuerdo bilateral entre estos dos países,

pero que para lograrlo, desde luego se contaría con el apoyo decidido de los demás Estados de esta región.

Hay buena voluntad para que esa acusación sea retirada, aunque se reconoce que todavía hay que quitar algunos escollos, siendo uno de estos, la promesa formal de Honduras, en el sentido de que su territorio no sería utilizado para acciones bélicas contra Nicaragua, conforme lo solicita éste último país.

Madrigal Nieto, en conferencia de prensa en Honduras ayer, dio enorme importancia a la solución de este diferendo entre los dos países centroamericanos.

2R-23-6-88
El diplomático costarricense reconoció que este arreglo no está contemplado en el tratado de Esquipulas, pero que sin embargo, sería un gran aporte a la paz centroamericana.

Se espera que para la próxima reunión de cancilleres del área, posiblemente el mes entrante, ya se llegue con una respuesta positiva sobre este delicado asunto.

Finalmente Madrigal Nieto, dijo a los periodistas que lo entrevistaron, que hará gestiones ante sus colegas, para que futuras reuniones de este tipo, no se concreten a unas pocas horas de conversación, como acaba de suceder en Honduras.